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http://www.nn-online.de/artikel.asp?art=1140585&kat=31

«Wir dürfen nicht noch ein Waterloo erleben«
In Köln will Präsident Schäfer den Club endlich wieder als Einheit sehen

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/?postID=494503#post494503

http://www.nn-online.de/artikel.asp?art=1140585&amp;kat=31
https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/?postID=494503#post494503

